

20. Januar 2001

Ohne Technik klappt nichts mehr

Der sogenannte „Taschenrechner-Effekt“ ist längst nichts Neues mehr: Wenn im Supermarkt an der Kasse die Elektronik ausfällt, ist die Kassiererin nicht mehr in der Lage, zwei Preise von Hand zu addieren. Wenn auf hoher See das GPS ausfällt, kann kein Skipper mehr mit Bleistift und Zirkel navigieren. Und wie groß muß das Chaos erst sein, wenn auf einem Flughafen das Radar streikt - dann geht nämlich nichts mehr, weil die Fluglotsen augenscheinlich nicht in der Lage sind, die Jets nach herkömmlichen Landeverfahren einzuweisen. Sollte es uns nicht nachdenklich stimmen, wenn in einer hochtechnisierten Welt zunehmend das Basiswissen fehlt?